

# *Gana ampliamente el MPLA elecciones generales en Angola*

---



Luanda, 25 ago (RHC) Los resultados preliminares de las elecciones generales le otorgan al gobernante Movimiento Popular para la Liberación de Angola (MPLA) 154 de las 220 bancas de diputados en la Asamblea Nacional, suficientes para mayoría calificada.

El nuevo presidente de Angola es Joao Lourenço, candidato del MPLA y quien sustituirá a Jose Eduardo dos Santos

Con el 63,74 por ciento del electorado potencial computado, el MPLA tiene dos millones 802 mil 206 votos, el 64,57 por ciento de los validados por la Comisión Nacional Electoral (CNE), que dio los primeros datos casi 19 horas después de cerrados los casi 12 mil 500 centros de votación, la víspera.

Aunque la fuerza que gobierna el país desde su independencia de Portugal en 1975 disminuyó en el número de probables parlamentarios, le saca el doble en apoyo a su principal perseguidor y archirrival Unión Nacional para la Independencia Total de Angola (Unita), indican medios de prensa internacionales.

El mayor partido de oposición está a unas 30 mil boletas de las conseguidas en 2012 y si fueran definitivos los números, pasaría de sus 32 actuales a 48. De todas formas se mantendría distante de sus 70 de 1992, cuando se efectuó la primera justa después de la independencia.

La Convergencia Amplia de Salvación de Angola-Coalición Electoral (CASA-CE) ya superó su votación de hace un lustro y está próxima a duplicar sus legisladores, pero fracasó en su propósito de desbancar, por lo menos, a la Unita.

El Partido de Renovación Social pasaría de tres a dos y el Frente Nacional de Liberación de Angola, de dos a uno. La Alianza Patriótica Nacional está casi en el borde de la extinción.

Aún quedan ocho mil 782 centros de sufragio por cuantificar y plazas fuertes en número de empadronados, como Luanda (con menos de 30 por ciento escrutado), Huíla (59,8) y Benguela (78,5).

La abstención ronda alrededor del 23 por ciento y los anulados y en blanco se acercan al cinco por ciento.

Entretanto, los observadores extranjeros elogiaron el comportamiento cívico de los angoleños, la organización de la CNE y no reportaron incidentes de gravedad durante la jornada del miércoles.

Se espera que antes de la medianoche el ente electoral actualice el conteo. Hasta el momento su página en internet carece de información al respecto.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/139320-gana-ampliamente-el-mpla-elecciones-generales-en-angola>



**Radio Habana Cuba**